

九条の会東京連絡会
2016年1月・2月懇談会のご案内

安倍政権は昨年7月1日に「集団的自衛権行使容認」の閣議決定、9月19日に「戦争法」を強行採決、来年3月までに「戦争法」を施行、その後内戦が激しさを増す南スーダンに「駆け付け警護」を任務に加えた自衛隊を派遣するなど、アメリカのすすめる戦争に日本を参戦させる歩みを強行しようとしており、情勢はいよいよ緊迫の度を加えてきております。

このなかで1月4日から通常国会が開会され、「戦争法」をめぐる論戦も激しく行なわれようとしています。

全国各地では、「戦争法」廃止、立憲主義を取り戻し、憲法九条を守る2000万人署名も急速に進みつつあります。同時に夏の参議院選挙にむけて、一人区での野党共闘を実現し、安倍政権を倒そうという動きも活発化しています。

九条の会東京連絡会は、12月21日（月）夜、2000万人署名の交流懇談会を開催し、成果をあげました。

とくにこの懇談会では、5月までに2000万人署名をやりとげるための都内各地でのすすんだ取り組み、署名運動をさらに発展させていくうえでの提案、構想・計画の発表、草の根での活動強化、共同の発展、東京の果たす役割の重要性、など九条の会らしい取り組みを強めていくことが大事になっていることなどの発言がおこなわれました。

当東京連絡会は、引き続き1月、2月に下記の通り懇談会を開催します。ぜひご参加くださるようご案内します。

記

【1月懇談会】

日時 1月25日（月）午後6時～
会場 豊島区民センター3階会議室

【2月懇談会】

日時 2月22日（月）午後6時～
会場 豊島区民センター3階会議室

◆署名集約について

署名の現物集約については、すでに各地域・団体・分野・個人毎に取り組みがすすめられています。

しかしながら、現物をどこに集約して良いか不明の場合には、東京連絡会で受け付けますので、遠慮なくお届け下さい。

東京連絡会に届きました現物については、九条の会を経て総がかり行動実行委員会にお届けすることにします。また、東京連絡会に毎月末に集約された署名数は、月初めに発表させていただきます。

◆12月25日現在、東京連絡会に寄せられている署名の現物は下記の通りです。

*相川早苗さん扱い：神奈川県富士和教会1196人

*世田谷九条の会扱い：216人

*広尾九条の会：32人

*新潟市・羽生啓子様：5人

合計：1449人

2015年12月29日

九条の会東京連絡会